



宇野小からの風



うのっち

学校教育目標：心ゆたかに 元気な子ども

令和6年9月2日

2学期スタート！！

学校に子どもたちの笑顔、元気な姿が戻ってきました。

長い夏休みが終わり、学校の一年間で一番季節の変化を感じられる2学期がスタートしました。今年の夏は、岡山県の猛暑日連続25日間というとても暑い日が続いたり、先日の台風では速度が遅く、各地域で大きな影響が出たり、また、日向灘でも大きな地震が起きるなど、気象や災害に関するニュースが目立ちました。しかし、オリンピックやパラリンピックで選手たちが力いっぱい活躍する姿もたくさん見ることができ、一つのこと一生懸命に取り組むことのすがすがしさや美しさも感じることができました。

さて、2学期は、運動会(9/29)、校外学習(10/11)、修学旅行(10/24,25)と大きな行事があります。一つ一つの行事を経験するたびに、クラスとして、また一人一人が大きく成長していくことを願っています。

始業式では子どもたちに2つのことを頑張るようにと話をしました。

1つ目は、「**自分の目標をもって、最後までがんばろう**」です。1学期を振り返り、少しでも1学期より成長できたなと思えるように目標を立てて頑張ろうという話をしました。教室では早速、1学期の自分を振り返りながら2学期の目標を立てているクラスもありました。

2つ目は、「**友達や周りの人たちに、思いやりをもって接しよう**」です。相手の気持ちになって考え、自分がしてほしいことをする、自分がしてほしいことはしない、ということなどを考えて行動しようと話しました。

この2つを心にとめて、年度初めに話をした「自分を大切にする子」「仲間を大切にする子」に近づいてほしいと思っています。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期もどうぞよろしく願いいたします。



お礼とお知らせ

○8月26日(月)の登校日には、登校支援ボランティアの皆様、民生委員の皆様、暑い中、登校の見守りをしてくださり、ありがとうございました。夏休み中まで子どもたちの安全にご協力いただき、大変感謝しています。2学期はじめも暑さは続きそうですが、どうぞよろしく願いいたします。

○9月4日(水)、5日(木)には、夏休みの工作や絵画、自由研究などの**校内作品展**を開催します。詳しくはお知らせを配布していますが、ご都合のつく方はどうぞご覧ください。

○9月4日(水) 8:50~9:30に**校内クリーン作戦**をします。詳しくは1学期にお知らせを配布していますが、ご都合のつく方はご協力をお願いいたします。